
議事録　S18-01

種　別 総会
日　時 平成30年1月20日（土）　19時～
場　所 大治町スポーツセンター　２F会議室兼研修室

　　１．会長挨拶

　　２．議長選任
　　　・野田さん（愛西市）

　　３．書記選任
　　　・井上（津島市）

　　４．平成29年度事業報告（報告：中島副会長）

　　５．平成29年度会計報告（報告：杉山会計）
　　　・承認（拍手多数）

　　６．平成29年度会計監査報告（報告：野村会計監査、佐治会計監査）

　　７．会長挨拶

　　８．平成30年度組織図（案）（説明：黒田会長）
　　　・承認（拍手多数）

　　９．規約（案）（説明：黒田会長）
　　　・津島フェアリーズに関する記述を追記した。
　　　Ｑ：津島フェアリーズへの活動支援を行うとのことであるが、その他のチームへの支援も行うの
　　　　　か？
　　　Ａ：支援は行う。第5条（5）に該当する。
　　　・承認（拍手多数）

　　10．内規（案）（説明：黒田会長）
　　　・野球規則変更に伴い記述を変更した。
　　　・熱中症対策（保護者のベンチ入り）に関する記述を追記した。
　　　・開会式参加に関する記述を変更した。
　　　Ｑ：ボールの規格変更の予定は？
　　　Ａ：今年の秋頃と聞いている。
　　　　　連盟としては来年度からの変更としたい。
　　　　　愛知年軟式野球連盟と同調する必要がある。
　　　Ｑ：投手の投球練習中にネクストバッターズサークルで素振りをしても問題ないか？
　　　Ａ：投手の投球に合わせて素振りでなければ問題はない。

　　11．平成30年度事業計画（案）（説明：中島副会長）
　　　・今年は全日本学童軟式野球大会、全国スポーツ少年団軟式野球交流大会の担当地区が津島市、
　　　　海部津島スポーツ少年団軟式野球連盟大会の担当地区が愛西市となる。
　　　・承認（拍手多数）



　　12．平成30年度予算（案）（説明：杉山会計）
　　　Ｑ：A級の大会参加チーム数が19、B級の大会参加チーム数が20となっているのは何故か？
　　　Ａ：現時点ではチーム数が確定していないため、暫定値としている。
　　　Ｑ：三支部学童軟式野球交流大会の大会出場助成金が1チームで計上されているのは何故か？
　　　Ａ：津島フェアリーズの分は事務運営費（フェアリーズ活動費）として計上している。
　　　・承認（拍手多数）


